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04.12.2024 Bürgerschaft Kenntnisnahme 
 
Anliegen: 
 
Die Erweiterung des Rostocker Hafens wird seit vielen Jahren geplant. Immer 
wieder gibt es Berichte, dass potentielle Investoren sich gegen den Standort 
Rostock entscheiden, da es keine ausreichenden Flächen mehr im Rostocker Hafen 
gibt. Vor diesem Hintergrund bitte die Fraktion der SPD um die Beantwortung 
folgender Fragen: 
 
1. Welche konkreten Unternehmensansiedlungen konnten im Rostocker Hafen in 
den letzten fünf Jahren nicht erfolgen, aufgrund fehlender Flächen? (bitte 
Unternehmen entsprechend auflisten) 
 
2. Was hast Rostock Port unternommen, um neue Flächen zur „Bebauungsreife“ zu 
bringen? 
 
3. Wie ist der aktuelle Stand zu den Wasserstoff-Vorhaben im Seehafen? Wie sieht 
der konkrete Zeitplan aus?  
 
4. Auf welchen Flächen sollen die Elektrolyseure entstehen?  
 
5. Gibt es derzeit Verhandlungen zu Flächen für einen zweiten Elektrolyseur von 
VNG? 
 
Die Fraktion der SPD bedankt sich vorab für die Beantwortung der Fragen. 
 
gez. Thoralf Sens 
SPD 
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